



医師になって良かったと思うことがたくさんあります。

この職業を選んだきっかけ

高校の時に行った病院見学で、病気が治って帰って行かれる患者さんを見て本当にうれしそうにしている先生の姿が印象的だったことがきっかけです。

この職場を選んだきっかけ

医師の数が少なく募集を行っていることを知り、自然が豊かで落ち着いた環境にあるこの病院を選びました。また出身大学の先輩医師の勧めもありました。

この職場の良さ

病気で困っている方を治してあげられることはもちろん、すぐに治すことが難しくてもその力になれることがあります。邑智病

院は職員同士の挨拶や笑顔が絶えないとても働きやすい環境だと思います。

メッセージ

受験や大学での勉強は大変ですが、なって良かったと思うことの方が何倍も多いのでぜひ目指してほしいです。同じ医師でも働く施設や科、部署によって働き方は全く違うので医師に向いている、向いていないはあまり関係なく、働くようになってから好きな職場を選べば良いと思います。それよりも病気を治したい、困っている人を治したいといった気持ちを持てるかどうかが重要だと思います。人のためにがんばることのできる人は絶対に向いていると思います。



邑智郡公立病院組合 公立邑智病院

〒696-0193 邑南町中野3848-2 TEL:0855-95-2111(代)
<http://www.ohchihospital.jp>

設置者: 邑智郡公立病院組合(構成町:邑南町、川本町、美郷町)

診療科目: 総合診療科、内科(内分泌代謝・心療・循環器・血液)、外科、小児科、

麻酔科、整形外科、産婦人科、皮膚科、泌尿器科、歯科、精神科

病床数: 98床(急性期一般病棟57床、地域包括ケア病棟41床)

